

Erstklässler besuchen ihre Kita

Fröhliches Wiedersehen in Frieda

Wie in jedem Jahr hatten die Schlaufüchse aus dem Kindergarten Sonnenschein die ehemaligen Kindergartenkinder aus dem jetzigen ersten Schuljahr zu einem Besuch am Nachmittag eingeladen. Nachdem die Gäste mit einem Lied begrüßt worden waren, konnten sie unter Beweis

stellen, wie gut sie schon nach einem Jahr Schule rechnen, lesen und schreiben können. Anschließend gab es für alle leckeren Erdbeer- und Schokokuchen. Das Spielen auf dem Freigelände machte auch sehr viel Spaß. So waren sich am Ende alle einig, das Wiedersehen war sehr gelungen.



Ein gelungener Besuch: Die Erstklässler haben ihre ehemalige Kindertagesstätte in Frieda besucht.

Foto: privat